

Polémica por el convenio entre el Ayuntamiento y la protectora Procan

La entidad ha sido criticada por carecer de instalaciones



PABLO MANSILLA 10/09/2017

El Ayuntamiento de Puente Genil y la Asociación Protectora de Animales Procan han firmado un convenio de colaboración de un año de duración prorrogable de forma tácita por periodos anuales hasta un máximo de cuatro años consistente en el fomento de la tenencia responsable de mascotas y la adopción de animales abandonados en la localidad, entidad que será la encargada de la atención y cuidado de los animales entregados por el Ayuntamiento hasta su adopción por terceras personas.

El convenio ha sido objeto de crítica en las redes sociales puesto que Procan carece en la actualidad de unas instalaciones y de una infraestructura para desempeñar su labor. Al hilo de la polémica, la protectora ha asegurado a este periódico que en las próximas semanas contará con un emplazamiento fijo en el que poder desarrollar su actividad. En estos momentos, desde Procan explican que por la escasa carga de trabajo se han visto obligados a enviar a los animales a casas de acogida.

El acuerdo recoge que el Ayuntamiento, a través de Egemasa, entregará a Procan los animales recogidos por el Servicio de Recogida Canina -que actualmente gestiona Cremasco- tras los plazos marcados por la Ley para su custodia hasta su adopción por terceras personas, con los tratamientos de desparasitación y vacunaciones obligatorias, así como identificados con microchip y censados a nombre de la asociación. Para favorecer las adopciones, el Consistorio, a través de Egemasa, correrá con los gastos de dichos tratamientos, identificación y censado.

La Asociación Protectora de Animales Procan es un colectivo local sin ánimo de lucro que pone en marcha y desarrolla diferentes programas encaminados a la tenencia responsable de mascotas, la disminución del abandono y camadas indeseadas, el aumento de las adopciones responsables, el respeto a los animales y la mejora de la convivencia entre animales y vecinos en aras de conseguir el sacrificio cero en Puente Genil.

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

Detenido en Puente Genil por robar una farmacia

El supuesto autor, tras amenazar con un arma blanca al empleado de una farmacia, se apoderó de la recaudación de la caja registradora

REDACCIÓN / CÓRDOBA 09/09/2017

La Guardia Civil de Puente Genil ha detenido a un varón, de 41 años, vecino de la localidad, con antecedentes policiales, como supuesto autor de un delito de robo con intimidación, informa una nota de prensa de la Guardia Civil. La Guardia Civil de Puente Genil, tuvo conocimiento de que el pasado día 5 de septiembre se había producido un robo con intimidación en una farmacia de la localidad, donde el supuesto autor, tras acceder la madrugada de aquel mismo día, al interior de la farmacia, amenazó al empleado y se apoderó del dinero de la caja registradora, dándose a la fuga tras obtener el botín, más de 200 €. Tras las debidas investigaciones, el supuesto autor fue detenido y se realizó la instrucción de las diligencias para pasar a disposición de la Autoridad Judicial.

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

El Ángel Ximénez debuta con una derrota en su visita a Cuenca

El conjunto de Quino Soler deja escapar un partido igualado

EFE 09/09/2017

El Liberbank Ciudad Encantada ha estrenado con victoria la liga Loterías Asobal de la presente temporada al imponerse al Ángel Ximénez AVIA Puente Genil en un partido cuyo marcador final no refleja lo igualado que ha estado, pero que se ha decidido en seis minutos en los que los conquenses lograron un parcial de 4-0 para sentenciar un partido que, salvo esos minutos, no tuvo un dominador claro.

El primer tiempo fue tremendamente igualado, como bien reflejó el marcador al descanso. Hasta el minuto 20 del partido, la máxima diferencia fue de un gol a favor de uno u otro conjunto. La aportación en la portería visitante por parte de Jorge Oliva era suficiente para que los cordobeses mantuvieran el pulso en el luminoso lo que derivó que ninguno de los contendientes lograra algo más que una ventaja circunstancial por la mínima. En el minuto 20 el Ángel Ximénez Puente Genil logró un parcial de 0-2 que le permitió poner la ventaja de dos goles, por primera vez en el encuentro, con el 8-10.

Incluso tuvo balón para aumentar la ventaja, pero tras el tiempo muerto solicitado por su entrenador Soler, perdieron el balón y entre Alves y Nolasco, con la colaboración de Maciel bajo palos, pusieron de nuevo la igualdad en el luminoso, 10-10, para terminar, poniéndose por delante, tras el tanto de Thiago Alves, que suponía conseguir un parcial de 3-0.

**Resumen de noticias locales
publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos**

En los últimos instantes del primer tiempo, el Liberbank Ciudad Encantada no supo aprovechar el jugar con doble superioridad y los cordobeses ponían el 11-11 por mediación de Chispi en la última jugada de la primera parte, a pesar de atacar con dos jugadores menos.

Tras el descanso, el partido siguió por los mismos derroteros, con mínimas ventajas a favor de uno u otro equipo. Todo cambió en seis minutos, cumplido el minuto 48, con el 17-17 y con tiempo muerto del conjunto local. El Liberbank Ciudad Encantada puso su entonces máxima ventaja, 19-17, gracias a su defensa y a la labor de Maciel bajo palos.

Quino Soler pidió tiempo muerto, pero los conqueses aumentaron el parcial a otros dos tantos dejando el 21-17 a falta de seis minutos para el final. Suficiente para ganar el partido por mucho que intentó reaccionar el equipo cordobés.

 abc.es

www.abc.es

El Ayuntamiento de Puente Genil invierte 250.000 euros para arreglar dos calles

Las vías Aguilar y Concepción estarán listas en diciembre y contarán con plataforma única



VIRGINIA REQUENA Puente Genil09/09/2017
09:07h

La calle Aguilar de Puente Genil permanecerá cerrada al tráfico durante meses debido a la intervención a la que se está sometiendo la calzada y el acerado. Este proyecto se ejecutará al mismo tiempo que la remodelación de Concepción y ambos está previsto que finalicen para el mes de diciembre.

El Ayuntamiento está actuando en dos tramos en paralelo, el comprendido entre la calle Fernán Pérez y Amargura, con un presupuesto de 120.000 euros, y el entorno de la Concepción, 134.000 euros. Por ello se ha cortado el tráfico desde la intersección de Aguilar y Antonio Baena y la alternativa pasa por la subida desde el casco antiguo por calle Luna y Sol. También está cortada al tráfico la Veracruz. En ambos casos la intervención va a consistir en la aplicación en todo el recorrido de plataforma única, la reposición de la red de abastecimiento, y la dotación de nuevo mobiliario urbano y jardineras en altura con riego por goteo.

La terminación de la calzada será igual que la del primer tramo de calle Aguilar, con lozas en tres colores, que son el gris, el rosa y el blanco. Sin embargo, cambiará el material del acerado, en color claro, respecto al ya acometido en la zona alta. En la plaza de la Veracruz, se utilizarán los mismos materiales y se dotará de luz el murete lateral, al tiempo que se sellará la zona de los contenedores.

El PP confía en elegir al próximo candidato a la Alcaldía antes de que termine 2017

El concejal popular Sergio Velasco suena para relevar a Antonio Pineda como cabeza de lista en 2019



José Manuel Cabezas 10 septiembre, 2017 - 02:41h

Se prevé un otoño intenso en las filas del PP de Puente Genil, que en los próximos meses tiene pendiente la celebración de su congreso local, del que saldrá la nueva estructura orgánica del partido en la ciudad, así como el nombre del candidato a la Alcaldía para 2019.

Por el momento, según ha podido saber el Día, el congreso se encuentra en una fase preparatoria, a la espera de que en las próximas semanas el partido, a nivel provincial, designe a un coordinador. Será el momento en que se abran los plazos para la presentación de las candidaturas y su votación, una cita que muy probablemente se fije antes de que acabe el año.

Sobre este particular, las mismas fuentes señalaron que el objetivo es que a primeros de 2018 se tenga clara la línea estratégica de actuación del partido de cara a las municipales, algo que no tiene que ser coincidente con el anuncio público de un candidato, aunque el nombre de este sí se conozca internamente. Para los populares, los próximos meses serán vitales, ya que quieren asegurarse de que la persona que lidere el partido cuente con el beneplácito y el respaldo mayoritario tanto de los afiliados como de los simpatizantes.

El año pasado, el actual presidente del PP pontanés y portavoz municipal, Antonio Pineda, anunció que no sería el cabeza de lista de su partido en las elecciones de 2019, aunque también matizó que siempre estaría a disposición de lo que le pidieran sus compañeros. El nombre que suena con más fuerza para el relevo es el del actual concejal Sergio Velasco, que en los últimos años se ha significado en la defensa de iniciativas y propuestas relacionadas con la actualidad política municipal.

Detenido un delincuente de 41 años por un robo violento en una farmacia

El Día 10 septiembre, 2017 - 02:41h

La Guardia Civil de Puente Genil ha detenido a un hombre de 41 años y vecino de dicha localidad, con antecedentes policiales, como supuesto autor de un delito de robo con intimidación que habría cometido al sustraer más de 200 euros de una farmacia del municipio. Según informó ayer el Instituto Armado en un comunicado, las investigaciones que han desembocado en esta detención se iniciaron después de que los agentes conocieran que se había producido un robo con intimidación en una farmacia adonde el delincuente accedió en la madrugada de aquel mismo día y, presuntamente, amenazó al empleado y se apoderó del dinero de la caja registradora. Tras obtener más de 200 euros de botín, logró darse a la fuga.

Los datos obtenidos en la inspección efectuada en la farmacia por los uniformados, unidos a los aportados por la víctima, permitieron identificar al supuesto autor, que resultó ser un vecino de esta localidad de la Campiña Sur con "antecedentes policiales", esto es, un "delincuente habitual que actúa en la zona". Ante ello, las patrullas establecieron un dispositivo de servicio orientado a su localización y detención, operativo que permitió la mañana del pasado día 6 localizarlo y apresararlo.

El Ximénez se desinfla en la recta final

Los pontanos no pueden con un Ciudad Encantada más resolutivo

L. R. D. CUENCA, 10 septiembre, 2017 - 02:39h

El Ángel Ximénez-Avia cayó en su debut liguero ante un Ciudad Encantada más resolutivo en el momento de la verdad. Los pontanos plantaron cara a los conquenses pero un parcial 4-0 local en los minutos finales condenó al equipo de Quino Soler. El primer tiempo fue tremendamente igualado, como bien reflejó el marcador al descanso. Hasta el minuto 20 del partido, la máxima diferencia fue de un gol a favor de uno u otro conjunto. La aportación en la portería pontana por parte de Jorge Oliva era suficiente para que los cordobeses mantuvieran el pulso en el luminoso, lo que derivó que ninguno de los contendientes lograra algo más que una ventaja circunstancial por la mínima.

En el minuto 20, el conjunto de Puente Genil logró un parcial de 0-2 que le permitió poner la ventaja de dos goles, por primera vez en el encuentro, con el 8-10. Incluso tuvo balón para aumentar la ventaja, pero tras el tiempo muerto solicitado por Quino Soler, perdieron el balón y entre Alves y Nolasco, con la colaboración de Maciel bajo palos, pusieron de nuevo la igualdad en el luminoso (10-10), para terminar, poniéndose por delante, tras el tanto de Thiago Alves, que supuso un parcial de 3-0. En los últimos instantes del primer tiempo, el Ciudad Encantada no supo aprovechar el jugar con doble superioridad y los pontanenses pusieron el 11-11 por mediación de Chispi en la última jugada de la primera parte, a pesar de atacar con dos jugadores menos.

Tras el descanso, el partido siguió por los mismos derroteros, con mínimas ventajas a favor de uno u otro equipo. Todo cambió en seis minutos, cumplido el minuto 48, con el 17-17 y con tiempo muerto del conjunto local. El Ciudad Encantada puso su entonces máxima ventaja (19-17) gracias a su defensa y a la labor de Maciel bajo palos. En ese momento, Quino Soler pidió tiempo muerto, pero los conquenses aumentaron el parcial, un 4-0 a falta de seis minutos para el final que dejó muy tocados a los de Puente Genil. De hecho, fue suficiente para que el cuadro conquense ganase el partido a un Ximénez que no pudo reaccionar.



www.eldiadecordoba.es

Maero rescata un punto para un Puente Genil batallador

José M. Cabezas Puente Genil, 11 septiembre, 2017 - 02:33h

El Salerm Puente Genil arañó un meritorio empate, con un jugador menos y ante un rocoso Xerez, en un partido que se le puso cuesta arriba a los pontanenses en la segunda mitad tras un gol de Benítez y que se complicó más si cabe con la expulsión de Salva Vegas.

El primer acercamiento local llegó a los cinco minutos con un gran disparo de Salva Vegas que obligó a Zamora a realizar la parada de la tarde para evitar el 1-0. Los jerezanos fueron ganando metros y a base de una fuerte presión arriba consiguieron arrebatar poco a poco la posesión a una escuadra pontanesa que no brilló al nivel de sus dos encuentros anteriores.

El equipo de Vicente Vargas comenzó a generar peligro, aunque antes de la media hora, quien pudo adelantarse en el marcador fue de nuevo el Salerm, en una jugada por banda de Carracedo que acabó con el balón en el fondo de la red, aunque fue invalidada por fuera de juego de Bubu. En los últimos compases, el dominio fue xerecista, y así, en el minuto 37 llegó la oportunidad más clara para los visitantes, con un disparo colocado de Javi desde la frontal que obligó a Cristian a estirarse.

Pero el partido fue de menos a más. El Puente Genil salió con bríos tras el paso por los vestuarios, si bien el Xerez comenzó de nuevo a coleccionar ocasiones, especialmente en las botas de un desacertado Carrión. Pero tanto fue el cántaro a la fuente que al final se rompió, y tras un córner favorable a los azulinos, Benítez metió la cabeza en el segundo palo para sorprender a la retaguardia pontana.

La entrada de Miki y el resultado adverso espolearon a los de Puente Genil, que se fueron con todo arriba. La expulsión de Salva Vegas hizo que el público también se metiera en el partido, y la frescura de los debutantes Chechu Pineda y Germán contagiaron a sus compañeros ante un Xerez que, con uno más, dio un paso atrás. A diez minutos del final, el colegiado vio unas manos de Polaco y decretó la pena máxima, un penalti que Maero convirtió en el 1-1. De ahí hasta el final, los locales buscaron la victoria, pero ya sin éxito.

(25-22) El Ángel Ximénez AVIA cae en Cuenca



9 septiembre, 2017 Escrito por Pablo Mansilla

El Ángel Ximénez AVIA Puente Genil cayó derrotado a domicilio ante el Liberbank Ciudad Encantada por 25 goles a 22 en un encuentro marcado por el constante equilibrio entre los dos equipos hasta que los locales dieron un paso al frente para imponer su condición de anfitriones y abrir la brecha definitiva en el marcador para conseguir el triunfo final.

El inicio del choque estuvo marcado por la igualdad esperada, pero, además, por la primera situación comprometida para los pontanenses. Juanlu Moyano dejaba en inferioridad numérica al Ángel Ximénez AVIA al final del primer parcial. Salían de ella en buenas condiciones. Mario Porras encontró efectividad de cara a puerta para mantener el pulso en el marcador, regla elemental hasta el momento dado el acierto elevado de los conquenses. La defensa tomaba el protagonismo en el encuentro y prueba de ello era el grado de implicación e intensidad de ambos conjuntos. Thiago Alves era excluido poco antes de llegar al ecuador y ponía en una situación clave a los locales. Lo aprovechaba el Ángel Ximénez AVIA para dar un paso al frente y colocarse 4-5 poco antes del 15'. Una mínima ventaja que pese a la igualdad en pista ponía al equipo de Puente Genil por delante para alegría de los valientes aficionados visitantes desplazados desde el sur de Córdoba. Reaccionaron los de Lidio Jiménez para colocar el empate previo tiempo muerto hasta con un jugador menos en pista, pero sería un espejismo hasta ese instante. El equipo visitante logró ampliar su diferencia a favor a dos tantos (8-10, min. 23) para mandar en el electrónico con algo más de claridad hasta el momento. Fue la máxima diferencia de la primera media hora, porque el equipo manchego dio un paso al frente para igualar el partido. Su ataque funcionaba lo suficiente como para mantener el tipo aprovechando de paso la exclusión de David Jiménez, que incluso le valió para recuperar la ventaja a favor marcando un parcial de 4-0 y cerrar el marcador al descanso 11-11 gracias a un gol in extremis de los de Quino Soler.

Tras el paso por vestuarios, los pontanenses estaban dispuestos a dar guerra. Marcaban el primero del segundo acto, y dentro del protagonismo defensivo del encuentro destacaba Jorge Oliva en la portería del Ángel Ximénez AVIA, que llegó a firmar hasta más de un 40% de paradas. Sin embargo, la igualdad seguía siendo evidente en la pista debido a las pocas concesiones que se permitían pontanenses y conquenses hasta que se produjo la exclusión del brasileño Leo Almeida. Los visitantes se quedaban en inferioridad numérica y perdían a un puntal de su siete sobre el 40x20, pero seguían jugando con la misma implicación y acierto para no dejar que el Liberbank Ciudad Encantada abriese brecha en el marcador. De hecho, la segunda exclusión de Vainstein contribuyó a una continuidad de la emoción en un partido trepidante, de máximo equilibrio, y en el que los pequeños detalles marcarían la diferencia. Así, el equipo local igualaría la máxima diferencia del partido con dos goles a favor (19-17, min. 51) aunque daría un paso definitivo para hacerse con el triunfo final. Los de Lidio Jiménez se colocaron 21-17 a falta de cinco minutos para el final del pleito deportivo, logrando así además la máxima diferencia del encuentro. No obstante, llegaría una reacción del Ximénez para aportar emoción a un partido que la tuvo en todo momento pero que terminó con 25-22 a favor de un equipo conquense que suma sus dos primeros puntos de la temporada a costa de un Ximénez que dio la cara hasta que se impuso el factor cancha.

(1-1) El Salerm se emplea a fondo para empatar ante el Xerez con uno menos



10 septiembre, 2017 Escrito por Pablo Mansilla

El Salerm Cosmetics Puente Genil logró sumar un punto agónico ante el Xerez Club Deportivo en un partido que se puso cuesta arriba para los de Juan Arsenal tras el tanto de Juanito Benítez para los azulinos y, sobre todo, por quedarse con un jugador menos tras la expulsión de Salva Vegas cuando fue derribado claramente dentro del área sin que el árbitro señalase la pena máxima. La inferioridad numérica dio un plus de motivación a los locales, que se vaciaron físicamente para conseguir la igualada. Así, una mano de Polaco dentro del área de castigo fue vista por el colegiado en el 83' para que Maero, desde los once metros, no perdonase y estableciera el gol del empate.

Juan Arsenal, que repitió con los once futbolistas que le dieron a su equipo el triunfo en Lebrija hace siete días, cumplió el último de sus tres partidos de sanción viendo cómo los suyos y el Xerez Club Deportivo exponían sobre el terreno de juego mucho fútbol directo como propuesta para hacer daño. Las ocasiones brillaban por su ausencia hasta que asomaba la primera media hora de partido debido a las imprecisiones de ambos conjuntos. Sin embargo, los de Puente Genil las acusaban demasiado. Nacho y Montero no terminaban de encontrarse cómodos en las entregas, y en el rival el trabajo de Polaco incomodaba a un Salerm Puente Genil demasiado previsible. El partido se puso trepidante a partir del 27' cuando Bubu marcaba un tanto que posteriormente fue anulado por fuera de juego del ariete. Poco después, Salva Vegas tuvo la segunda en su cuenta personal y se topó con Zamora, el guardameta xerecista. Sin embargo, la más o las más claras tendrían color visitante. El equipo de Vicente Vargas gozó de una triple ocasión para marcar el 0-1, pero una gran intervención de Cristian, el poste, y minutos después Alejo bajo palos, salvaron los remates de Javi y Pedro Carrión.

Tras una discreta, pero animada primera mitad por el tramo final llegó el segundo tiempo para asentar al Xerez Club Deportivo sobre el césped del Polinario. Avisó Carrión con un tiro demasiado cruzado en el 54', pero a balón parado llegó el golpe. Juanito Benítez remató de cabeza en el segundo palo un córner botado por Javi para instalar el 0-1 y enmudecer al Polinario. No obstante, se guardaba la rabia para lo que sucedería poco después. Pasada la hora de partido, un disparo mordido de Nacho fue el prólogo de la jugada clave del encuentro. Salva Vegas fue derribado dentro del área rival y el árbitro entendió un piscinazo del malagueño, que vio la amarilla y en la discusión sobre el campo, cayó en la trampa y al recriminar a un rival la jugada, éste se desvaneció para provocar la expulsión del joven atacante del Salerm Puente Genil. La grada estalló, Montero hizo a continuación una entrada a destiempo que le obligó a ser sustituido, y el resultado era un ambiente desquiciado por la situación que planteaba un partido que tenía a favor el Xerez Club Deportivo. No obstante, los de Vicente Vargas gestionaron mal su ventaja y fueron los mejores testigos de un rival como el rojinegro que ante las adversidades es letal. Chechu Pineda puso un centro en el área que dio en la mano de Polaco. El colegiado señaló pena máxima y Maero, en el 83', marcó el tanto del empate pocos minutos después de acabar lesionado. Al final, tras los cinco minutos de añadido, los dos equipos firmaron tablas para permitir a los pontanenses para seguir en la zona tranquila y sin perder un partido.

25-22. A punto de caramelo

El Ángel Ximénez AVIA Puente Genil dejó escapar en los últimos minutos a un Liberbank Ciudad Encantada que se hizo con los dos primeros puntos de la temporada



9 de septiembre de 2017 | Balonmano | Pablo Mansilla

El Ángel Ximénez AVIA Puente Genil perdió contra el Liberbank Ciudad Encantada de Cuenca por 25 goles a 22 en un encuentro marcado por la igualdad entre los dos equipos hasta que los de Lidio Jiménez dieron un paso al frente para imponerse y abrir el marcador para conseguir el triunfo.

El inicio estuvo marcado por la igualdad, pero también por la primera situación delicada para los visitantes.

Juanlu Moyano dejaba en inferioridad numérica al Ángel Ximénez AVIA, aunque salían de ella en buenas condiciones. Mario Porrás encontró efectividad de cara a puerta para mantener el pulso en el marcador. La defensa tomaba el protagonismo en el encuentro y prueba de ello era la implicación de ambos conjuntos. Thiago Alves era excluido poco antes de llegar al ecuador y ponía en una situación importante a los suyos. Lo aprovechaba el Ángel Ximénez AVIA para colocarse 4-5 poco antes del 15'. Una mínima ventaja que pese a la igualdad en pista ponía al cuadro de Puente Genil por delante para alegría de los valientes aficionados visitantes presentes en El Sargal. Reaccionaron los de Lidio Jiménez para colocar el empate previo tiempo muerto hasta con un jugador menos en pista, pero el equipo visitante logró ampliar su diferencia a favor a dos tantos (8-10, min. 23) para mandar en el electrónico con algo más de claridad hasta entonces. Fue la máxima diferencia de la primera media hora, porque el equipo manchego dio un paso al frente para igualar el partido. Su ataque funcionaba lo suficiente como para mantener el tipo aprovechando la exclusión de David Jiménez, que incluso le valió para recuperar la ventaja a favor marcando un parcial de 4-0 y dejar el marcador al descanso empatado a 11.

En el segundo acto, los pontanenses estaban dispuestos a dar guerra. La igualdad seguía siendo evidente en la pista debido a las pocas concesiones que se permitían pontanenses y conquenses hasta que se produjo la exclusión de Leo Almeida. Los visitantes se quedaban en inferioridad numérica, pero seguían jugando con la misma implicación y acierto para no dejar que el rival se escapase. De hecho, la segunda exclusión de Vainstein contribuyó a una continuidad de la emoción en un partido emocionante y en el que los pequeños detalles marcarían la diferencia. Así, el equipo local igualaría la máxima diferencia del partido con dos goles a favor (19-17, min. 51) aunque daría un paso definitivo para hacerse con el triunfo final. Los de Lidio Jiménez se colocaron 21-17 a falta de cinco minutos para el final, logrando así además la máxima diferencia del encuentro. No obstante, llegaría una reacción del Ximénez, pero sin tiempo para más. El resultado final fue de 25-22 a favor de un equipo conquense que suma sus dos primeros puntos de la temporada a costa de un Ximénez que dio la cara hasta el sonido de la bocina.

1-1. Un punto de oro

El Salerm Cosmetics Puente Genil firmó tablas ante el Xerez Club Deportivo en un partido marcado por la expulsión de Salva Vegas. Los locales tiraron de casta para empatar

10 de septiembre de 2017 | 3ª División | Pablo Mansilla

El Salerm Cosmetics Puente Genil consiguió puntuar ante el Xerez Club Deportivo (1-1) en un duelo que se complicó y mucho para los de Juan Arsenal tras el gol de Benítez y, sobre todo, por la expulsión de Salva Vegas cuando fue derribado claramente dentro del área sin que el árbitro señalase penalti. La inferioridad numérica dio un plus de motivación a los rojinegros, que derrocharon el mayor de los esfuerzos para conseguir el empate. Así, una mano de Polaco dentro del área fue vista por el colegiado en el 83' para que Maero no perdonase y estableciera el gol de la igualada.

Las ocasiones brillaban por su ausencia hasta que llegó la primera media hora de juego debido a las imprecisiones de ambos conjuntos. Nacho y Montero estaban espesos en las entregas, y Polaco incomodaba a un Salerm Puente Genil muy previsible. Sin embargo, el partido se puso más entretenido a partir del 27' cuando Bubu marcaba un tanto que fue anulado por fuera de juego del delantero de Marinaleda. Poco después, Salva Vegas tuvo la segunda en su cuenta personal y se topó con Zamora, el guardameta xerecista. Sin embargo, la más o las más claras tendrían color visitante. El equipo de Vicente Vargas gozó de una triple ocasión para marcar el 0-1, pero una gran intervención de Cristian, el poste, y minutos después Alejo bajo palos, salvaron los remates de Javi y Pedro Carrión.

En la segunda mitad, el cuadro visitante avisó por medio de Carrión con un tiro demasiado cruzado en el 54', pero a balón parado llegó el remate de Juanito Benítez a la salida de un córner botado por Javi para instalar el 0-1. Pasada la hora de juego llegó la polémica, el momento clave.

Salva Vegas fue derribado dentro del área y el árbitro entendió un piscinazo del de Alameda, que vio la amarilla y en la discusión posterior, cayó en la trampa y al recriminar a un rival la jugada, éste se desvaneció para provocar la expulsión del atacante del Salerm Puente Genil. La grada estalló y el resultado era un ambiente desquiciado por la situación que planteaba un partido que tenía a favor el Xerez.

No obstante, los visitantes gestionaron mal el resultado a favor y fueron los mejores testigos de un rival como el rojinegro que ante las adversidades es inapelable. Chechu Pineda puso un centro en el área que dio en la mano de Polaco. El colegiado señaló pena máxima y Maero, en el 83', marcó el tanto del empate pocos minutos después de acabar lesionado. Al final, tras los cinco minutos de añadido, los dos equipos firmaron tablas para permitir a los pontanenses para seguir en la zona tranquila y sin perder un partido.

Derrota en Cuenca en los minutos claves (25-22)

El Ángel Ximénez dio la cara en la primera parte (11-11) ante el Liberbank Ciudad Encantada, pero tras conseguir adelantarse (15-16) encajó un parcial de 5-2 que sería definitivo



CD.com 09/09/17 20:12

Una derrota asumible para empezar. El Ángel Ximénez-Avia cayó en Cuenca (25-22) en un partido bastante igualado, en el que no pudo marcharse arriba al descanso pese a tenerlo en su mano, cuando superaba al Liberbank Ciudad Encantada por 8-10 a cuatro del asueto. Un parcial de 3-1 de los conquenses les devolvió la delantera, aunque a la postre firmaran las tablas a once camino de vestuarios. Un parcial semejante, aunque algo más duro, fue el que acabó por decidir el partido en los últimos quince minutos para dejar la victoria en casa.

El primer tiempo fue tremendamente igualado, como bien reflejó el marcador al descanso. Hasta el minuto 20 del partido la máxima diferencia fue de un gol a favor de uno u otro conjunto. La aportación en la portería visitante, por parte de Jorge Oliva, era suficiente para que los pontanos mantuvieran el pulso en el luminoso, lo que derivó en que ninguno de los contendientes lograra algo más que una ventaja circunstancial por la mínima.

En el minuto 20 el Ángel Ximénez Puente Genil logró un parcial de 0-2 que le permitió poner la ventaja de dos goles por primera vez en el encuentro, con el 8-10. Incluso tuvo balón para aumentar la ventaja, pero tras el tiempo muerto solicitado por Quino Soler, perdieron el balón. Entre Alves y Nolasco, con la colaboración de Maciel bajo palos, pusieron de nuevo la igualdad en el luminoso (10-10), para terminar, poniéndose por delante, tras el tanto de Thiago Alves, que suponía conseguir un parcial de 3-0.

En los últimos instantes del primer tiempo, el Liberbank Ciudad Encantada no supo aprovechar el jugar con doble superioridad y los pontanos ponían el 11-11 por mediación de Chispi en la última jugada de la primera parte a pesar de atacar con dos jugadores menos.

Tras el descanso, el partido siguió por los mismos derroteros, con mínimas ventajas a favor de uno u otro equipo. Pero todo cambió en seis minutos, cumplido el minuto 48, con el 17-17 y con tiempo muerto del conjunto local. El Liberbank Ciudad Encantada puso su entonces máxima ventaja, 19-17, gracias a su defensa y a la labor de Maciel bajo palos. Quino también pidió tiempo muerto, pero no sirvió de nada. Los conquenses aumentaron el parcial a otros dos tantos dejando el 21-17 a falta de seis minutos para el final. Suficiente para ganar el partido por mucho que intentó reaccionar el Ximénez.

Tablas de las que valen más de un punto (1-1)

El Salerm Puente Genil enjuga con un penalti transformado por Maero a siete del noventa y jugando con uno menos la ventaja que había establecido para un combativo Xerez CD

CD.com 10/09/17 23:15

El Salerm Puente Genil dejó una nueva muestra de carácter al firmar tablas con el Xerez CD en un partido que jugó durante buena parte con uno menos por expulsión de Salva Vegas. Los de Juan Arsenal se valieron de un penalti transformado por Maero en el tramo final para mantener la condición de invicto en la clasificación.

El cuadro local empezó empujando más que su rival y David Zamora tuvo que hacer una primera intervención a tiro de Carracedo. Pero poco a poco el cuadro visitante, del que se sabía su talante aguerrido, fue acoplándose y dificultando con su presión la creación de los locales. Pese a todo, Bubu anotaría un tanto que sería anulado por fuera de juego.



Los xerecistas, que apenas habían inquietado a Cristian en la primera parte, tuvieron sin embargo una opción clarísima de gol a ocho del descanso. Javi cañoneó desde la frontal, el meta local rechazó como pudo y Pedro Carrión, más rápido que la zaga local, disparó al poste. Incluso hubo otra opción ya en el añadido de la primera, en un remate de Javi que sacó Manolo Cano bajo palos.

En la segunda parte, de nuevo fue el cuadro de Vicente Vargas el que empezó asustando. Pedro Carrión, que había probado suerte con un tiro fuera, tuvo el primero en una jugada con gran control y definición junto al palo. Y al final, el cántaro se rompió. Un córner botado al segundo palo lo llevó a la red de Cristian Juan Benítez.

Roja por agresión

El partido estaba torcido, pero más aún se iba a poner. Tras un disparo mordido de Nacho que atrapó David Zamora, Salva Vegas fue expulsado con roja directa al entender De los Santos Mellado que agredió a un rival. La jugada venía de un posible penalti sobre él mismo. De una posible acción a favor a quedarse con uno menos.

Fue el momento de los cambios, unos para revolucionar y otros para conservar. Las ocasiones prácticamente empezaron a desaparecer y a los locales sólo les quedó tirar de garra y épica. Y así, en un centro de Pineda, una de las permutas de Arsenal, que dio en la mano de Polaco, llegó el penalti de la igualada. Maero, con sangre fría, puso un 1-1 muy currado que deja a los rojinegros mirando a la zona noble.